



Küsnacht, im Oktober 2021

TODESANZEIGE

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von
unserem Freund

Ernst Hiestand-Mathis

16. September 1935 – 16. Oktober 2021

Während 35 Jahren war Ernst Hiestand ein engagiertes Mitglied unseres Clubs. Mit seiner Kreativität prägte und gestaltete er unseren Club.

Wir werden Ernst als sehr hilfsbereiten, kompetenten und herzlichen Freund in bleibender Erinnerung behalten. Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund. Seinen Angehörigen wünschen wir viel Kraft.

Kiwanis Club Küsnacht

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Enzenbühl in Zürich erfolgt im engsten Familienkreis.